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Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado de fecha veinticuatro de abril de dos mil veinticinco 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las doce horas con seis minutos, del dia 
veinticuatro de abril de dos mil veinticinco, en las instalaciones del Instituto Electoral 
del Estado, ubicadas en el inmueble número 416-A, de la calle Aquiles Serdán Sur 
en la Colonia San Felipe Hueyotlipan, se reunieron las siguientes personas en sus 
respectivos caracteres:----------------------------------------------------------------------------

M. de D. Blanca Yassahara 
Cruz Garcia 

Lic. Jorge Ortega Pineda 

C. Israel Fernández Alonso 

C. Sajid Rafael Martinez 
Gómez 

C. Joel Rojas Durán 

C. José Luis Romero 
S a lazar 

Consejera Presidenta del Consejo 
General y de la Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

Secretario Ejecutivo del Consejo 
General y de la Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Capacitación Electoral 
y Educación Cfvica del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección Administrativa del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Politices del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Unidad de Formación y Desarrollo 
del Instituto Electoral del Estado 
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C. Claudia Elizabeth 
Rosas Ruiz 

C. Sandra Timal López 

C. Aldo Enrique Velázquez 
Vega 

C. lvonne Villegas 
Lag unes 

ACTA/JE-07/2025 

Encargada de Despacho de la 
Dirección Jurídica del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargada de Despacho de la 
Dirección de Archivos del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección Técnica del Secretariado 
del Instituto Electoral del Estado 

Directora de Igualdad y No 
Discriminación del Instituto Electoral 
del Estado 

Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muy buenos días a todas y a todos; les doy 
la más cordial bienvenida al inicio de la Sesión Ordinaria de fecha veinticuatro de 
abril de dos mil veinticinco de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado. 
En este momento le solicito al Secretario Ejecutivo que certifique la hora de inicio 
de esta sesión y que verifique si existe quórum legal para sesionar, por favor".------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muy buenos días a todas y a todos; con gusto 
Consejera Presidenta; con fundamento en lo dispuesto por las fracciones 11 y 111 del 
artículo 7 del Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral 
del Estado, certifico que siendo las doce horas con seis minutos del día veinticuatro 
de abril de dos mil veinticinco, inicia la Sesión Ordinaria de la Junta Ejecutiva 
convocada para esta fecha. De conformidad con el articulo 23, fracción 1 del 
Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado.--:v
procederé a pasar lista de asistencia, nombrando a cada integrante de la Junta 
Ejecutiva por orden alfabético, tomando en cuenta la primera letra del apellid 
paterno, agradeciéndoles que en el momento que escuchen su nombre me indiquen yt 
que se encuentran presentes. Antes de ello, me permito informales a esta Junta 
Ejecutiva que mediante el Memorándum IEEIDOE-305/2025 de fecha veinticuatro 
de abril de la presente anualidad, el Licenciado Bruno Augusto Arcos Arenas 
Encargado de Despacho de la Dirección de Organización Electoral, hizo de 
conocimiento al suscrito que no le sería posible asistir a la presente sesión, por 
funciones propias del cargo. Una vez señalado lo anterior, procedo conforme al pase 
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de lista. Consejera Presidenta, Ciudadana Blanca Yassahara Cruz García".--------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Presente".-------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Encargado de Despacho de la Dirección de 
Capacitación Electoral y Educación Civica, Ciudadano Israel Fernández Alonso".--
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Capacitación 
Electoral y Educación Cfvica, Ciudadano Israel Fernández Alonso: "Presente".-
Señala el Secretario Ejecutivo: "Encargado de Despacho de la Dirección 
Administrativa, Ciudadano Sajid Rafael Martfnez Gómez".-------------------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Direcc.ión Administrativa, 
Ciudadano Sajid Rafael Martinez Gómez: "Presente".-----------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección 
de Prerrogativas y Partidos Politicos, Ciudadano Joel Rojas Durán".--------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Politicos, Ciudadano Joel Rojas Durán: "Presente".--------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias, Encargado de Despacho de la Unidad 
de Formación y Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar".--------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Unidad de Formación y 
Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar: "Presente".------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargada de Despacho de la Dirección 
Jurfdica, Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz".-------------------------------------
lntervención de la Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica, 
Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz: "Presente".--------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias, Encargada de Despacho de la Dirección 
de Archivos, Ciudadana Sandra Timal López".----------------------------------------------
lntervención de la Encargada de Despacho de la Dirección de Archivos 
Ciudadana Sand ra Tima 1 López: "Presente".----------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección 
Técnica del Secretariado, CiudadanoAido Enrique Velázquez Vega".--------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del 
Secretariado, Ciudadano Aldo Enrique Velázquez Vega: "Presente".---------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Directora de Igualdad y No 
Discriminación, Ciudadana lvonne Villegas Lagunes".-------------------------

~-Intervención de la Directora de Igualdad y No Discriminación, Ciudadan 
lvonne Villegas Lag unes: "Presente".-----------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta le comunico que 
nos encontramos presentes diez integrantes de la Junta Ejecutiva, por lo que existe ~ 
quórum legal para su realización. Asimismo, me permito informar que se encuentra 
presente la Encargada de Despacho de la Subdirección de Planeación y Evaluación 
de este Instituto, Ciudadana Josefina Steffanoni León, para en su caso, el desahogo 
de los puntos 9 y 1 O en listados en el Proyecto del Orden del ora. Es cuanto 
Consejera Presidenta".-----------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario; conforme a lo 
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dispuesto por el articulo 6, fracciones 111 y IV del Reglamento de Sesiones de la 
Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, en la hora indicada comienza esta 
Sesión Ordinaria de la Junta Ejecutiva correspondiente al mes de abril. Por favor 
Secretario Ejecutivo, le solicito continuar con el desarrollo de la misma".-------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta. Después 
de dar cumplimiento a las fracciones 1 y 11 del articulo 23 del Reglamento de 
Sesiones de la Junta Ejecutiva, corresponde someter a consideración de las y los 
integrantes de este Órgano Colegiado, la aprobación del Proyecto del Orden del 
Dia".------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Compañeras y compañeros integrantes de 
esta Junta Ejecutiva, está a su consideración el Proyecto del Orden del Día, y les 
pregunto ¿Alguien desea hacer uso de la voz? De no ser asi, por favor Secretario 
Ejecutivo procedemos a consultar en votación económica la aprobación de este 
Proyecto del Orden del Dia".--------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto del Orden del Di a. Quienes 
estén por la afirmativa, sirvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. 
Consejera Presidenta le informo que el Proyecto del Orden del Dia fue aprobado 
por unanimidad de votos".---------------- -----------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo. Con 
fundamento en lo dispuesto por el articulo 4 del Reglamento de Sesiones de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, y con el objeto de facilitar el desarrollo 
de esta sesión, le pido consulte en votación económica a las y los integrantes de 
esta Junta Ejecutiva, si se dispensa la lectura de los documentos a tratar en esta 
Sesión Ordinaria, que fueron previamente circulados, a efecto de entrar 
directamente al estudio, análisis y votación, en su caso, de cada punto".--------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; 
compañeras, compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, se les consulta en 
votación económica, si se dispensa la lectura de los documentos a tratar en esta 
Sesión Ordinaria, que fueron previamente circulados. Quienes estén por la 

-+~!!:'.": 
afirmativa, les solicito manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera 
Presidenta le informo que la dispensa de la lectura de los documentos a tratar e 
esta sesión, fue aprobada por unanimidad de votos".-------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; 
continuamos por favor con el desarrollo de la sesión".----------------------------~ 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; el siguiente 
punto del orden del dfa, es el relativo a la Aprobación, en su caso, del Proyecto de 
Acta de la Sesión Ordinaria de fecha treinta y uno de marzo de dos mil veinticinco".
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acta señalado, les fue previamente circulado, se encuentra a su 
consideración y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea 
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intervenir en este punto? No tenemos intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo 
proceda a consultar en votación económica la aprobación de este Proyecto de 
Acta".------------------------~-------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; compañeras, compañeros 
integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica consulto a ustedes, si se 
aprueba el Proyecto de Acta de la Sesión Ordinaria de fecha treinta y uno de marzo 
de dos mil veinticinco. Quienes estén por la afirmativa, les solicito manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta, le informo que el 
Proyecto de Acta fue aprobado por unanimidad de votos".---------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; por favor 
continuamos con el desarrollo de esta sesión".-----------------------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Gracias Consejera Presidenta; debo informar que 
en cumplimiento a lo dispuesto por la fracción V del articulo 23 del Reglamento de 
Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, existen en la 
cartera de asuntos a tratar por las Direcciones de este Organismo Electoral, once 
Informes y cinco Proyectos de Acuerdo".------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, por favor 
continuamos con el siguiente punto agendado".-----------------------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente tema del orden del 
di a, es el relativo a los Informes de Actividades realizadas por las y los integrantes 
de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, del periodo comprendido del 
veintiuno de marzo al catorce de abril de dos mil veinticinco; de los cuales, se 
desprenden nueve Informes de las siguientes Direcciones: Organización Electoral, 
Capacitación Electoral y Educación Civica, Prerrogativas y Partidos Politices, 
Administrativa, Igualdad y No Discriminación, Jurídica, Técnica del Secretariado, 
Archivos y Unidad de Formación y Desarrollo".----------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; al no 
encontrarse presente el Encargado de Despacho de la Dirección de Organización 
Electoral, procederemos con el siguiente punto, para el cual, le voy a solicitar al 
Encargado de Despacho de la Dirección de Capacitación Electoral y Educación 
Civica, que dé cuenta del Informe identificado con el punto 3.2, por favor''.----------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica, Ciudadano Israel Fernández Alonso: "Con gusto 
Presidenta. Con relación al Informe de esta Dirección de Capacitación Electoral-~::.. 
Educación Civica, del periodo comprendido del veintiuno de marzo al catorce 
abril del dos mil veinticinco, se da por reproducido el presente en Jos términos 
que se circuló a esta Junta Ejecutiva del Instituto. Es cuanto"-----------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; compañeras y compañeros y: 
integrantes de esta Junta Ejecutiva, este documento les fue previamente circulado, 
se somete a su consideración; y abrimos la lista reglamentaria correspondiente 
¿Alguien quisiera intervenir en este punto? De no ser así, damos por recibido el 
Informe; y pasamos con el siguiente punto, el cual corresponde al 3.3 por lo que le 
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solicito al Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y Partidos 
Polfticos, de cuenta del mismo, por favor".---------------------------------------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Políticos, Ciudadano Joel Rojas Durán: "Con gusto Consejera 
Presidenta. El citado Informe fue entregado mediante Memorándum IEE/DPPP-
0342/2025, mismo que, solicito se tenga por reproducido en esta sesión. Gracias".
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este lnfonne les fUe circulado con antelación, se somete a su 
consideración y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desearía 
participar? No tenemos participaciones, damos por recibido el lnfonne; y le pido al 
Encargado de Despacho de la Dirección Administrativa, dar cuenta del Informe 
identificado con el punto 3. 4, por favor".------------------------------------------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección Administrativa, 
Ciudadano Sajid Rafael Martfnez Gómez: "Con gusto Consejera Presidenta, 
buenas tardes a todas y todos los presentes. De acuerdo al Informe de Actividades 
de la Dirección Administrativa del periodo que se comprende del veintiuno de marzo 
al catorce de abril de dos mil veinticinco, el documento fue previamente circulado 
con antelación, el cual se pone a su consideración. Es cuanto Presidenta".----------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; compañeras y compañeros 
integrantes de esta Junta Ejecutiva, este Informe les fue circulado previamente, se 
encuentra a su consideración; y abrimos la lista reglamentaria correspondiente 
¿Alguien quisiera hacer uso de la voz? De no ser así, damos por recibido el Informe 
y le solicito a la Directora de Igualdad y No Discriminación, dar cuenta del Informe 
identificado como 3. 5, por favor''.-----------------------------------------------------------------
Intervención de la Directora de Igualdad y No Discriminación, Ciudadana 
lvonne Villegas Lagunes: "Con gusto Presidenta. En seguimiento al Informe del 
cumplimiento del periodo del veintiuno de marzo al catorce de abril, de la Dirección 
de Igualdad y No Discriminación también fue previamente circulado, por lo que, 
quedo atenta a sus comentarios".---------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este documento señalado les fue circulado con antelación, se encuentra 
a su consideración, y se abre la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien 
quisiera participar? No tenemos participaciones, damos por recibido el Informe; y le::-r;;,...,_~ 
solicito a la Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica, dar cuenta dellnform 
identificado con el punto 3.6, por favor".---------------------------------------------------------
lntervención de la Encargada de Despacho de la Dirección Jurfdica, 
Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz: "Gracias. El lnfonne del periodo 
reportado, fue circulado previamente y solicito respetuosamente que se tenga por 
reproducido en sus ténninos en esta sesión. Gracias".--------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; compañeras y campaneros 
integrantes de esta Junta Ejecutiva, este documento les fue previamente circulado, 
se somete a su consideración y abrimos la lista reglamentaria correspondiente, por 
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lo que les consulto si ¿Alguien desea hacer uso de la voz? De no ser así, vamos a 
dar por recibido el Informe; y le voy a solicitar, por favor, al Encargado de Despacho 
de la Dirección Técnica del Secretariado, que dé cuenta del Informe identificado con 
el punto 3. 7, por favor''.-------------------------------------------------------------------------------
Intervención del Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del 
Secretariado, Ciudadano Aldo Enrique Velázquez Vega: "Con gusto Presidenta. 
Conforme al Informe de Actividades realizadas por la Dirección Técnica del 
Secretariado del Instituto Electoral del Estado del periodo comprendido del veintiuno 
de marzo al catorce de abril de dos mil veinticinco, se tiene que toda vez que el 
mismo les fue circulado, se tiene por reproducido. Es cuanto".--------- ---
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muy amable; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este Informe les fue previamente circulado, lo sometemos a su 
consideración; abrimos la lista reglamentaria correspondiente, y les consulto si 
¿Alguien desea intervenir? Toda vez que no tenemos intervenciones, damos por 
recibido el Informe; y le solicito a la Encargada de Despacho de la Dirección de 
Archivos, dar cuenta del Informe identificado con el punto 3.8, porfavor".--------
lntervención de la Encargada de Despacho de la Dirección de Archivos 
Ciudadana Sandra Timal López: "Con gusto Presidenta. En atención al Informe de 
Actividades de la Dirección de Archivos, correspondiente al periodo del veintiuno de 
marzo al catorce de abril del año en curso, derivado de la Bitácora de Tareas, solicito 
a las y los integrantes de esta Junta Ejecutiva, se tenga por reproducido el Informe, 
toda vez que fue previamente circulado. Es cuanto Presidenta".-----------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muy amable; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, el documento señalado les fue previamente circulado, se encuentra a su 
consideración; abrimos la lista reglamentaria correspondiente y les consulto si 
¿Alguien desea participar? Toda vez que no tenemos participaciones, damos por 
recibido el Informe; y le solicito al Encargado de Despacho de la Unidad de 
Formación y Desarrollo, que dé cuenta del contenido del Informe identificado como 
3. 9, por favor".--------------------------------------------------------------------------------------
Intervención del Encargado de Despacho de la Unidad de Formación y 
Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar: "Muchas gracias Presidenta. 
Me permito comentar a todas y todos, que el resumen de actividades que integran 
el Informe del periodo que se reporta, fue remitido previamente y está a SU -J--.,.._ 

consideración. Muchas gracias".--------------------------------------------· -----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este documento les fue previamente circulado, lo sometemos a su 
consideración; y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea 
hacer uso de la voz? De no ser así, damos por recibido el Informe; y le solicito al 
Secretario Ejecutivo que continuemos con el siguiente punto del orden del día".----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; el siguiente 
punto del orden del dfa, es al relativo al Informe de la Dirección Administrativa del 
Instituto Electoral del Estado, respecto a los movimientos financieros, contables y 
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presupuestales efectuados en el mes de marzo de 2025".---------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Informe fue previamente circulado, se encuentra a su consideración; abrimos la lista 
reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea intervenir en este punto? No 
tenemos ninguna intervención, damos por recibido el Informe; y le solicito Secretario 
Ejecutivo, que continuemos con el siguiente asunto del orden del día".---------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del día, es el relativo al Informe de la Dirección 
Administrativa del Instituto Electoral del Estado, respecto a las adecuaciones 
presupuestarias correspondientes al mes de marzo del ejercicio fiscal 2025".-------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; integrantes de 
esta Junta Ejecutiva, el presente Informe les fue previamente circulado, se somete 
a su consideración y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea 
hacer uso de la palabra? No tenemos ninguna solicitud, damos por recibido el 
Informe; y le solicito Secretario Ejecutivo, que nos dé cuenta del siguiente punto del 
orden del día, por favor".---------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del día, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se autoriza la aplicación de los ingresos adicionales 
a los subsidios en el ejercicio fiscal 2025".-----------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se somete a su consideración 
y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien quisiera participar en este 
punto? Al no tener ninguna participación, por favor Secretario Ejecutivo proceda a 
consultar en votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo".---
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; compalieras y campaneros 
integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica les consulto a ustedes, si 
se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que se autoriza la aplicación de los ingresos adicionales a los 
subsidios en el ejercicio fiscal 2025. Quienes estén por la afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo 
que el Proyecto de Acuerdo senalado fue aprobado por unanimidad de votos".-----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; continuamos 
por favor con el siguiente punto del orden del día".-------------------------~..,...
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; el siguient 
punto del orden del día, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva 
del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza la cancelación de los 
cheques en circulación y los que se encuentran en custodia por el Área de Tesorería 
de la Dirección Administrativa del Instituto Electoral del Estado, expedidos durante rf 
el periodo de enero de dos mil veintitrés a agosto de dos mil veinticuatro, y que a la 
fecha no han sido solicitados o en su caso cobrados por las personas beneficiarias".
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; integrantes de 
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esta Junta Ejecutiva, este Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se 
encuentra a su consideración y abrimos la lista reglamentaria correspondiente 
¿Alguien quisiera intervenir? Al no haber intervenciones, por favor Secretario 
Ejecutivo proceda a consultar en votación económica la aprobación de este 
Proyecto de Acuerdo".------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; campaneras, 
campaneros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica les consulto 
a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se autoriza la cancelación de los cheques en 
circulación y los que se encuentran en custodia por el Área de Tesorerra de la 
Dirección Administrativa del Instituto Electoral del Estado, expedidos durante el 
periodo de enero de dos mil veintitrés a agosto de dos mil veinticuatro, y que a la 
fecha no han sido solicitados o en su caso cobrados por las personas beneficiarias. 
Quienes estén por la afirmativa sfrvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas 
gracias. Consejera Presidenta le informo que el Proyecto de Acuerdo senalado fue 
aprobad o por u na n im id ad de votos".-----------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, por favor dé 
cuenta del siguiente asunto".--------------------------,·-------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dia, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se autoriza el pago por los danos presentados al 
mobiliario de la Telesecundaria "Miguel Cástula de Alatriste", ubicada en el Municipio 
de Chignahuapan perteneciente al Distrito Electoral Uninominal 03 con cabecera en 
Chignahuapan, con motivo del Proceso Electoral Local Extraordinario 2025".--------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Campaneras y campaneros integrantes de 
esta Junta Ejecutiva, el Proyecto de Acuerdo senalado les fue previamente 
circulado, se encuentra a su consideración, abrimos la lista reglamentaria 
correspondiente y les pregunto ¿Alguien desea hacer alguna intervención? De no 
ser asl, por favor Secretario Ejecutivo consulte en votación económica la aprobación 
de este Proyecto de Acuerdo".--------------------------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; campaneras y 
campaneros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica consulto a 
ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se autoriza el pago por los danos presentados a~..,..."
mobiliario de la Telesecundaria "Miguel Cástula deA/atriste", ubicada en el Municipi 
de Chi,gnahuapan perteneciente al Distrito Electoral Uninominal 03 con cabecera en 
Chignahuapan, con motivo del Proceso Electoral Local Extraordinario 2025. 
Quienes estén por la afirmativa sfrvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas 

~;:~~~0c~;s~~e;~i~~=~~~t~~~0i~~~~~-~-~~-~-:~~~~:=~~~-~~-~~~:~~~-~=~~~:~~-~~= 'f 
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; continuamos 
con el siguiente punto del orden del di a, por favor".----- --------
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Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente asunto del orden del di a, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se aprueban modificaciones 
a la Bitácora de Tareas 2025, de la Dirección de Igualdad y No Discriminación de 
este Organismo E lectora 1". ------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; 
integrantes de esta Junta Ejecutiva, el Proyecto de Acuerdo les fue previamente 
circulado, se somete a su consideración y abrimos la lista reglamentaria 
correspondiente ¿Alguien desearía participar en este punto? No tenemos ninguna 
solicitud, por favor Secretario Ejecutivo consulte en votación económica la 
aprobación de este Proyecto de Acuerdo".--------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; 
campaneras y campaneros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se aprueban modificaciones 
a la Bitácora de Tareas 2025, de la Dirección de Igualdad y No Discriminación de 
este Organismo Electoral. Quienes estén por la afirmativa les solicito manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo que el 
Proyecto de Acuerdo senalado fue aprobado por unanimidad de votos".-------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; continuamos 
por favor con el siguiente asunto agendado".----------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dia, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se aprueba la Guía Metodológica para la elaboración 
de la Memoria del Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024; y del 
Proceso Electoral Local Extraordinario 2025". -----------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se somete a su consideración 
y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea participar? No 
tenemos ninguna solicitud, por favor Secretario Ejecutivo, consulte en votación 
económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".-------------------------..,..,...
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; campaneras 
campaneros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica consulto a 
ustedes, si se aprueba el Proyecto de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que se aprueba la Guía Metodológica para la elaboración de la 
Memoria del Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024; y del 
Proceso Electoral Local Extraordinario 2025. Quienes estén por la afirmativa les 
solicito manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le 
informo que el Proyecto de Acuerdo senalado fue aprobado por unanimidad de 
votos".------------------------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; 
continuamos por favor con el siguiente punto del orden del dia".- ---------

10 



lEE 
Instituto Electoral del fs lada 

ACTAIJE-07/2025 

Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del día, es el relativo a Asuntos Generales".-------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo. Integrantes de 
esta Junta Ejecutiva, con fundamento en lo dispuesto por el articulo 16 del 
Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, 
procedo a consultar a ustedes, si alguien considera debe ventilarse algún asunto, le 
solicito me lo haga saber para abrir la lista de temas a tratar".----------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Consejera Presidenta le informo que nadie de las 
y los integrantes de la Junta ha solicitado el uso de la palabra".--------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo, esta 
Presidencia no tiene ningún Asunto General a tratar, por lo que una vez que hemos 
desahogados todos los puntos del orden del dfa, y siendo las doce horas con 
veintisiete minutos del día veinticuatro de abril de dos mil veinticinco, damos por 
concluida la presente Sesión Ordinaria de esta Junta Ejecutiva. Muchas gracias a 
todas y a todos los presentes, que tengan excelente tarde".-----------------------------

Consejera Presidenta 
del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado 

Secretario Ejecutivo 
del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado 

~--
c. Jorge Ortega Pineda 
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